

Fiat 500 und Fiat Ducato erhalten "Flotten-Award"

Zum sechsten Mal in Folge (2008 bis 2013) gewann der Fiat 500 den „Flotten-Award“ der Fachzeitschrift „Autoflotte“ in der Importwertung der Kategorie Minis. Er setzte sich gegen Skoda Citigo und Seat Mii durch. Einen weiteren „Flotten-Award“ erhielt der Fiat Ducato. Die Leser der „Autoflotte“ wählten den Bestseller von Fiat Professional vor Peugeot Boxer und Citroën auf Platz eins in der Importwertung der „Transporter“. Damit ist der Fiat Ducato bei den „Flotten-Awards“ seit 2002 unbesiegt in seiner Kategorie.

Rund 6400 Leser stimmten über die „Flotten-Awards 2013“ ab, die in 13 Fahrzeugkategorien sowie neun Produkt- und Dienstleistungsbereichen verliehen wurden. Die begehrten Auszeichnungen wurden im Rahmen einer Galaveranstaltung in der Legendenhalle des „Meilenwerk“ in Böblingen überreicht. (ampnet/deg)